



LA LOCUCIÓN

La locución es el arte de hablar bien, utilizando nuestra voz para educar y entretener a un público. Para locutar se pueden utilizar dos tipos de voz, la voz radiogénica que se caracteriza por tener una tonalidad melodiosa y la voz radiofónica que se caracteriza por ser un poco más grave y agradable desde el punto de vista de la

radio. Ambas voces son aquellas que debes manejar a la hora de locutar, ya que esta es la que permite la producción de la voz, que se logra manejando la respiración adecuada en la que se usa el diafragma para almacenar el aire que inhalamos, teniendo la posibilidad de impostar nuestra voz para evitar cansarnos al hablar y permitiéndonos tener un mayor volumen de voz junto a matices que van desde tonalidad, sonoridad, melodía, etc. Nuestra voz es aire y si aprendemos a respirar de la forma adecuada tendremos un dominio total del aire que hace posible que nuestra voz sea perceptible a las ondas de transmisión de la radio.

Alejandra Reyes.

Estudiante de 3 Año E.B

UEP Nuestra Señora del Camino

Guatire- Miranda- Venezuela

(Breve escrito sobre el arte de hablar bien, la locución, basado en un ensayo realizado en taller recibido en nuestro Colegio por parte del Centro de Formación Integral Cultural Siempre Venezuela "CEFICUSVEN" y su Directora / Rosa Bastidas-Talleres de Formadores Culturales